

AMINATION AU PROFIT DES MISSIONS

1933

Papier

95 x 60 cm

Les religieuses qui dirigeaient l'école d'où provient cette affiche ouvrent en 1930 une mission à Bafwabaka, sud de Paulis (Isiro) au Congo belge, pour répondre à la demande des autorités religieuses locales. Trois ans plus tard, elles sont à nouveau sollicitées pour créer une deuxième mission à Ponthierville (Ubundu), sur les bords du fleuve Congo, non loin de Stanleyville (Kisangani).

Il est nécessaire de collecter des fonds pour construire et aménager les bâtiments. Les élèves de l'école prêtent leur concours à l'entreprise. Le 27 novembre 1933, la classe de Syntaxe (4^e année des humanités gréco-latines) organise la projection d'un film (on en ignore le titre) et, pour avertir leurs condisciples, dessine une affiche murale dont l'illustration laisse transparaître l'idée que l'on se fait de l'Afrique centrale à cette époque.

On devine, à la lisière de la forêt, des huttes en pisé recouvertes de chaume. Devant elles, plusieurs femmes accomplissent des tâches ménagères. Au centre du dessin, deux hommes se livrent à une sorte de danse guerrière sous le regard de quelques spectateurs.

